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 譯本     

Tr ad uç ão  

 

Resposta à interpelação escrita apresentada pelo Deputado da 

Assembleia Legislativa Lei Chan U 

Em cumprimento das instruções do Chefe do Executivo, apresento a 

seguinte resposta à interpelação escrita apresentada pelo Deputado Lei Chan 

U a 3 de Dezembro de 2021, enviada a coberto do ofício n.º 

246/E161/VII/GPAL/2021 da Assembleia Legislativa a 28 de Dezembro de 

2021 e recebida pelo Gabinete do Chefe do Executivo a 29 de Dezembro de 

2021: 

O IAM encontra-se, neste momento, a planear unir a conexão entre a 

ciclovia da zona de lazer da Marginal da Taipa e a ciclovia “Flor de Lótus”. 

Devido à localização da conexão entre as duas ciclovias estar situada na foz 

da zona de embarcações de recreio de Coloane, a forma mais adequada para 

a ligação entre ambas seria uma ponte, sendo que para decidir o grau de 

inclinação desta deve-se obrigatoriamente ponderar a passagem de bicicletas 

e de barcos e, ao mesmo tempo, também é necessário considerar a questão 

do planeamento de vias navegáveis. Decorre presentemente uma fase em que 

o IAM pediu já pareceres aos Serviços competentes sobre a ideia do design 

acima referido. Irá então fazer a revisão do planeamento consoante as 

respostas com os pareceres, de modo a impulsionar, ordenadamente, a 

implementação do item.              

Quanto ao trabalho de planeamento da ampliação em 1,5 km da ciclovia 
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da zona de lazer da Marginal da Taipa, para Pac On, esta está envolvida no 

“Plano Director da Região Administrativa Especial de Macau (2020-2040)”, 

sendo que o IAM necessita de aguardar para, após a entrada em vigor e a 

implementação da versão final do plano, ajustar com os Serviços 

competentes a desenvolver, em conjunto, a área costeira da marginal norte 

da Taipa, esforçando-se para criar um espaço na encosta com óptima 

qualidade de vida e construir uma cidade habitável.  

Aos 13 de Janeiro de 2022, 

 

O Presidente do Conselho de Administração para os 

Assuntos Municipais 

(Vide original da assinatura)      

José Tavares 
 


